



Más de mil jóvenes participaron de la Expo UCM Curicó.

REALIZAN NUEVA VERSIÓN DE LA EXPO UCM CURICÓ

Cerca de mil asistentes. Estudiantes de múltiples establecimientos educacionales de la ciudad y sectores aledaños, visitaron las dependencias de la Universidad Católica del Maule (UCM) en Curicó, acercándose a su futuro universitario.

Una nueva edición de la Expo UCM en Curicó se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad en la comuna, un evento que contó con la presencia de más de mil jóvenes de diversos colegios que llegaron hasta la casa de estudios para recibir información sobre su oferta académica y participar de entretenidas actividades.

El director de la UCM sede Curicó, Dr. Enrique Muñoz, expresó que: "En esta instancia, los estudiantes de Enseñanza Media de Curicó y la Región del Maule vienen a conocer las carreras que ofrece nuestra universidad, tanto en Curicó, los Niches y Talca, lo que es sin duda un evento enriquecedor para todos los jóvenes de la comuna", sostuvo el director.

En cuanto a la organización, fueron meses de arduo trabajo para realizar esta actividad, la que viene a marcar el culmine del circuito de ferias vocacionales que la UCM viene ejecutando en la región, llevando información vocacional a lugares donde es más complejo llegar.

PARTICIPACIÓN

En base a lo anterior, la directora de comunicaciones de la UCM, Orietta Dennett, comentó que: "Hemos tenido un año sumamente grato

con muchas expectativas que se han cumplido plenamente con la cantidad de participantes y gente que realmente quiere conocer más de nuestra universidad. Agradecemos a todas las carreras de Curicó que han participado activamente y, por supuesto, a toda la comunidad que ha venido a conocernos más y que esperamos encontrarnos el próximo año", afirmó la directora.

Por otro lado, la Expo UCM se ha instaurado como un evento de alto nivel en la ciudad, en el que cada año, cerca de mil estudiantes asisten a las dependencias de la UCM en Curicó, para adquirir todo tipo de información sobre el plantel, desde sus carreras, hasta los servicios que pone a disposición de la comunidad universitaria.

EXPERIENCIA

Así lo confirma el estudiante del Colegio Rauquén, Tomás Albornoz: "Lo que más me gusta de esta Expo, es que siempre tienen actividades divertidas, y con mis compañeros podemos hacer un sinfín de preguntas, las que siempre las responden con mucho entusiasmo, y así poder tener más claro qué estudiaremos el próximo año en la Universidad", aseguró el estudiante.

Este fue el evento que cerró el circuito de ferias UCM 2024, pero aún queda el último ensayo PAES que se realizará en Talca y Curicó, el que tiene abierta sus inscripciones para quienes quieran participar.